

sábado 30 de marzo de 2024

# La Laguna mejorará la accesibilidad y el firme de más de cincuenta calles del municipio

*Las actuaciones cuentan con un presupuesto global de 3,1 millones de euros y abarcan zonas del municipio como San Miguel de Chimisay, La Cuesta, Taco, Los Majuelos, Las Mantecas, San Jerónimo y San Luis Gonzaga*



Obras Calles de La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, tiene previsto mejorar las condiciones de accesibilidad y el estado del firme de más de cincuenta calles repartidas por distintos puntos del municipio. Este proyecto de actuaciones cuenta con una partida presupuestaria de 3.140.493 euros y ha incluido un procedimiento público de licitación.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que “las obras contempladas se han desglosado en tres lotes distintos, divididos por zonas, y tendrán en todos los casos un plazo de ejecución de tres meses, aproximadamente”. El primer edil también detalló que las intervenciones abarcarán los núcleos poblacionales de San Miguel de Chimisay, La Cuesta, Taco, Los

Majuelos, Las Mantecas, San Jerónimo y San Luis Gonzaga.

Por otro lado, el concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinaea, avanzó que “a mediados de la próxima semana se iniciarán las labores de señalización correspondientes y, a partir de ese momento, se iniciarán los trabajos sobre el terreno, avisando previamente a los vecinos y vecinas de la zona de posibles alteraciones de tráfico”.

Chinaea desglosó el conjunto de obras previstas, destacando la sustitución de baldosas, bordillos y la capa asfáltica de las calles, la creación de nuevos pasos de peatón adaptados a personas con movilidad reducida, el acondicionamiento de aceras, la renovación de papeleras, la instalación de mobiliario biosaludable, la renovación de la señalética, el cambio de rejillas e imbornales, el levantamiento y refuerzo de tapas de registro y la aplicación de una nueva capa de rodadura.

El primero de los lotes corresponde a las zonas de San Miguel de Chimisay, San Jerónimo y San Luis Gonzaga y abarca 23 calles y tres plazas del entorno. El segundo se focaliza en La Cuesta, Taco y Las Mantecas y afecta a 23 calles, tres plazas y otros espacios públicos. El tercer y último lote tiene que ver con el núcleo de Los Majuelos, incluyendo siete calles y cuatro plazas.



China remarcó que el objetivo común de estas labores es mejorar la comunicación interna del municipio mediante una mayor accesibilidad, seguridad vial y peatonal de las calles, sin dejar de lado otros aspectos como la cohesión social y comercial o la mejora de las infraestructuras biosaludables que permitan una mejor calidad de vida y el fomento de hábitos deportivos.